



4 Pièces

115 m²

Réf. 3341

1 590 000 €

Gassin

Maison à vendre (83580)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un domaine privé et recherché de Gassin, cette maison à rénover, construite dans les années 80 bénéficie d'un emplacement central, entre l'entrée de La Foux et le village de Saint-Tropez. Elle se trouve à proximité des commerces, des plages des Marines de Cogolin et de Port Grimaud. Implantée sur un terrain de plus de 1 300 m² piscinable, offrant un potentiel d'extension, la propriété profite d'un environnement calme et boisé avec une vue dégagée sur les vignes. L'accès à la maison se fait par l'étage, où se trouvent les espaces de vie. Elle propose un séjour lumineux ouvert sur ...

Located in a private and sought-after estate in Gassin, this house, in need of renovation, built in the 1980s, enjoys a central location between the entrance to La Foux and the village of Saint-Tropez. It is close to shops and the beaches of Les Marines de Cogolin and Port Grimaud. Set on a lot of over 1,300 m² suitable for a pool and offering potential for expansion, the property enjoys a quiet, wooded setting with unobstructed views of the vineyards. Access to the house is via the upper level, where the living areas are located. It features a bright living room opening onto a 25 m² ...

TARDIEU

Traverse du Mabrier - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

